
Ferrigno a TuttoSalernitana: “De Bode ? Un interessamento dei granata ci farebbe
piacere”

Descrizione

Dopo la notizia dell’interesse della Salernitana per il difensore Alessio De Bode, il ds del Messina,
Fabrizio Ferrigno, intervistato dalla redazione di TuttoSalernitana.com, ha chiarito: “Se c’è questo 
interessamento a noi può fare solo piacere. Per ora non ho ricevuto chiamate. Noi abbiamo diversi 
elementi di grande valore e di prospettiva; se viene la Salernitana a chiedere De Bode possiamo 
anche prendere in considerazione l’idea. La Salernitana è una società che sta più avanti di noi nella 
corsa per vincere il campionato. Può quindi fa piacere al ragazzo che però, lo ricordo, ha la massima 
autonomia nella decisione. Su De Bode abbiamo anche altre richieste dalla Serie C, è un bel prospetto 
che fa gola a parecchie squadre. Il cartellino? E’ tutto nostro, lo abbiamo rilevato dal Genoa con cui ha 
vinto il titolo di Campione d’Italia Primavera. Se la Salernitana è interessata dovrà farci pervenire 
un’offerta”.
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